

Les Archers du soleil étaient à l'honneur



■ Les archers du club ont pris 14 places sur les podiums.

Le week-end dernier, le club muscatier de tir à l'arc organisait un concours en salle sélectif pour le championnat de France.

Plus de 100 archers, représentants de la région Nouvelle Aquitaine, d'Occitanie, d'Ermont (Val-d'Oise) et d'Annemasse (Haute-Savoie), s'étaient donné rendez-vous dans le gymnase Alexandre-Soubrier. L'objectif de tous étant de se qualifier pour l'épreuve nationale qui aura lieu à Vittel en mars 2018.

Pour l'occasion, Yolande

Communaudat, la présidente du club, a eu l'honneur d'accueillir Pierre Plihon le vice-champion du monde par équipe à Mexico en octobre dernier. Ce champion qui participera prochainement à une étape de la coupe du monde en salle du côté de Marrakech a pu noter la performance du club de Frontignan. Les Archers du soleil prennent 14 places sur les podiums sur 26 engagés. Le prochain rendez-vous de sélection est fixé au 14 janvier, salle Henri-Ferrari.